

Seuzach im Januar 2015

DANKE

Wir bedanken uns herzlich für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Yvonne Bächtold-Oertli

erfahren haben.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit haben uns tief berührt, gestärkt und getröstet. Wir danken für die einfühlsamen Gespräche, für stille Umarmungen, für die vielen Briefe, Karten und grosszügigen Spenden an die Schweizerische Berghilfe.

Wir danken Pfarrer Rolf Meister für die tröstliche Abschiedsfeier.

Unser Dank gilt auch Dr. Poths für die langjährige Betreuung und dem Pflegepersonal im Seniorenzentrum Wiesengrund für die liebevolle Begleitung in den letzten Monaten.

Danke allen, die uns bei ihrem Abschied begleitet haben. Sie alle gaben uns das Gefühl, getragen zu sein.

Trauerfamilien Glättli